

Joven estudiante de la Sede Victoria es electo para formar parte del primer Consejo Universitario Triestamental de la UNAP a nivel nacional

Se trata de Javier Baeza Torres, de cuarto año de Enfermería y oriundo de Angol

Feliz y con grandes esperanzas frente al nuevo desafío se mostró Javier Baeza Torres, estudiante de la carrera de Enfermería en la Universidad Arturo Prat Sede Victoria, esto tras haber sido electo para integrar el primer Consejo Universitario Triestamental en toda la historia de la UNAP a nivel nacional, representando no solo la voz del estudiantado, sino que también a aquellas unapinas y unapinos que estudian fuera de Iquique.

“Tengo muchas expectativas, ya que siento que va

a ser un trabajo democrático con todas las personas que conforman el Consejo, y que por ser un estudiante no me van a mirar en menos”, comentó el joven oriundo de Angol y actual Presidente del Centro de Alumnos (CEAL) de la especialidad en Malleco, además de explicar las razones tras su decisión para postularse, sumado al apoyo de la Coordinadora de Acompañamiento en Educación Superior de la Unidad de Apoyo al Aprendizaje Estudiantil (UNIA), Ana Sandoval Durán.



“Fue una cuestión de iniciativa propia, en donde Ana Sandoval fue mi impulsora, al decirme que sería una buena persona para el cargo por haber participado previamente en mesas de diálogo durante las

movilizaciones y con anterioridad para mi carrera”, hecho que ha caracterizado gran parte de su vida, con una trayectoria de liderazgo existente desde la Enseñanza Básica.

Por último, en cuanto a

los favorables resultados, Javier Baeza Torres aseguró sentir “alegría, porque así se puede cumplir con la participación de los estudiantes, lo que permite visibilizar las carencias y necesidades que tenemos”, junto con afirmar que la recepción de la noticia por parte de sus compañeros “ha sido muy buena, ya que muchos me han dicho que no habría sido lo mismo si hubiese sido electa otra persona”, adelantando que la labor más relevante debería iniciar en agosto, con la habilitación de las mesas de trabajo, y en donde se espera que el primer tema a tratar sea el reglamento estudiantil.